SÍNTESIS DE NOTICIAS

MARTES 14 DE DICIEMBRE DE 2010

MINISTRO

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN OFRECE DESAYUNO ANCHOVETERO A 300 NIÑOS DE PUERICULTORIO PÉREZ ARANÍBAR

Un total de 300 niños del Puericultorio Pérez Araníbar degustaron un nutritivo desayuno a base de anchoveta. El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, destacó los valores nutritivos de este recurso marino, en especial para el desarrollo de los menores de edad. (Microondas Canal N)

REEVALUARÁN PROYECTO DE PUERTO EN ANCÓN

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, y el viceministro de Transportes, Hjalmar Marangunich, acudieron ayer a la Comisión de Producción y Mypes del Congreso para informar sobre la posición del Ejecutivo ante el proyecto de construir un puerto en Ancón. El viceministro de Transportes dijo que se examinará de nuevo la propuesta de Santa Sofía Puerto ante las observaciones formuladas por sus detractores. (El Comercio A8) http://elcomercio.pe/impresa/notas/lima-express 1/20101214/683884

NUEVO RÉGIMEN DE PENSIONES DE PESCADORES

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, señaló que el nuevo régimen de pensiones de los trabajadores pesqueros busca ser sostenible en el tiempo, y que ellos tengan la libertad de elegir entre un sistema público o privado. "Sí, estamos pensando en un régimen y en un sistema que permita garantizar a futuro, primero las pensiones, y segundo que quien aporta y ha efectuado aportes pueda tener la libertad de elegir entre uno y otro régimen", dijo durante la sustentación del proyecto de la Ley Nro. 4506/2010 presentado por el Poder Eejcutivo, que propone regular el Régimen Especial de Seguridad Social para los trabajadores pesqueros. (El Chino 6)

PESQUERÍA

MÁS TRUCHAS SE IRÁN AL EXTERIOR

"En el 2009 se incrementó [la exportación de trucha] en 32,99% con respecto al 2008, llegando a US\$4,2 millones en ventas y se estima un ligero crecimiento en más del 3,8% al concluir el 2010", proyectó el presidente de la Asociación Peruana de Profesionales en Acuicultura, Nicolás Hurtado. (El Comercio B5)

MYPE E INDUSTRIA

PRODUCCIÓN DE BIENES DE CAPITAL REPUNTÓ EN OCTUBRE Y CRECIÓ 100%

El crecimiento de la industria en octubre del 2010 continuó registrando tasas positivas de dos dígitos (por octavo mes consecutivo), al haber alcanzado una expansión de 14.7% en relación a similar mes del año anterior. **El Ministerio de la Producción (Produce)** informó que la actividad productiva del sector no primario marcó el comportamiento de la manufactura en octubre, con un incremento de 15.5%, mientras que el sector primario anotaba una variación de 9.3%, presentando una recuperación respecto a los dos meses previos, cuando registraba tasas negativas. A nivel de subsectores, destaca en este décimo mes el comportamiento de la producción de bienes de capital, que por segundo mes en el año presenta una tasa de crecimiento superior al 100%. La vez anterior fue en mayo, cuando tuvo un incremento de 107.31%. (Gestión 3)

PBI HABRÍA CRECIDO 9.3% EN OCTUBRE

Los analistas se mantienen optimistas respecto a la evolución de la economía, y estiman que en octubre se habría registrado un crecimiento de 9.3%, aunque esta tasa es menor a los dígitos de crecimiento del mes anterior. Una encuesta a 10 analistas locales y extranjeros, consultados por Reuters, ubica la proyección para el décimo mes entre un 9% y 10%. "Los

sectores manufactura y comercio son los principales impulsores del PBI este mes", comenta Roberto Flores de Inteligo SAB. (Gestión 3, El Comercio B5)

EXPORTACIONES DE PISCO CRECIERON 50% HASTA OCTUBRE

Las exportaciones de pisco sumaron US\$ 1.6 millones entre enero y octubre de este año, 50% más que en similar período del 2009, con lo que no solo superó el monto total exportado el año pasado sino también el del 2008, que tenía la cifra récord, informó la Asociación de Exportadores (ADEX). El principal país al que se destina el pisco es EE.UU. (39% del total de envíos), con un crecimiento de 96%. Le siguen Chile (19.5%), con un incremento de 35%; España, Colombia, entre otros. En total, se exportó a 43 mercados. Las principales empresas exportadoras son Santiago Queirolo (13%), Qeros Perú (12%), Viña Tacama (11%), Inversiones Alepa, entre otras. En total, 65 empresas peruanas tuvieron a su cargo las exportaciones de la bebida de bandera. (Gestión 13)

EXPORTACIONES SUPERAN NIVELES PREVIOS A CRISIS

Optimista. El ministro de Comercio Exterior, Eduardo Ferreyros, informó que las exportaciones podrían retomar los valores registrados antes de la crisis financiera mundial y se superaría este año el récord de US\$33,000 millones. Actualmente, 7,600 empresas colocan 4,500 productos en 180 mercados del mundo. Entre enero y octubre las ventas al exterior sumaron US\$28,095 millones (33.2% más que el mismo lapso de 2009). Se esperan colocaciones por más de US\$5,000 millones para el último bimestre. (Perú.21-8)

http://peru21.pe/impresa/noticia/exportaciones-superan-niveles-previos-crisis/2010-12-14/292203

SE AVANZA EN CONVENIOS CON PAÍSES DEL ASIA-PACÍFICO

En enero del próximo año, el Perú, Australia, Brunéi, Chile, Estados Unidos, Malasia, Nueva Zelanda, Singapur y Vietnam intercambiarán ofertas de acceso a mercado con el propósito de avanzar en las negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés), según anunció el ministro de Comercio Exterior, Eduardo Ferreyros. Ese fue el resultado de la cuarta ronda de negociaciones que el Perú sostiene con estas economías miembros del Foro Asia Pacífico y que se llevó a cabo en la ciudad de Auckland (Nueva Zelanda). (El Comercio B6)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/se-avanza-convenios-paises-asia-pacifico/20101214/683814

GLORIA ES EL MAYOR EXPORTADOR DE LECHE EN EL PAÍS

De enero a octubre de este año, los envíos al exterior de la partida leche evaporada, sin azúcar ni edulcorante alcanzaron los US\$64 millones, monto 30% mayor al reportado en el mismo período del año anterior. Según la Asociación de Exportadores, la empresa Gloria exportó el 85% del total. Nestlé Perú fue la segunda, al concentrar el 14% de los envíos. De acuerdo con el gremio exportador, Haití fue el principal destino de la leche evaporada peruana. (El Comercio B8)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial 1/20101214/683848

LAMBAYEQUE

Unas 24 toneladas de hongos comestibles producidos en el distrito de Incahuasi, serán exportadas el próximo año al mercado europeo, estimó el jefe del Programa de Desarrollo Productivo Agrario (Agrorural), Bernardino Lalopú. (Perú.21-18)

http://peru21.pe/impresa/noticia/cuatro-suyos/2010-12-14/292228

HOY ABRE SUS PUERTAS EL MALL 'OPEN PLAZA PIURA'

Luego de nueve meses de haberse iniciado las obras de construcción, hoy el centro comercial Open Plaza en la ciudad de Piura verá la luz, al ser inaugurado oficialmente. El mall (parte del Grupo Falabella) que inicialmente tenía previsto abrir sus puertas en noviembre, demandó una inversión aproximada de US\$ 60 millones, y alberga entre sus tiendas anclas a hipermercado Tottus, Sodimac y la tiendas por departamentos Saga Falabella, además de un complejo de salas cines de Cinemark, entre otros. (Gestión 14)

PROYECTOS COMERCIALES

Los proyectos de nuevos centros comerciales en Lima y provincias sumarán US\$ 850 millones hasta el 2011, estimó el presidente de la Asociación de Centros Comerciales y Entretenimiento del Perú (ACCEP), Gonzalo Ansola. "Tenemos 23 proyectos, 10 ubicados en Lima y 13 en provincias, algunos ya inaugurados y otros por desarrollar. Y eso sin contar las inversiones extras que de seguro habrá, como tiendas ancla y otros", afirmó. El mayor

número de centros comerciales se concentran en Lima, luego le siguen Piura y Arequipa con tres, Trujillo tiene dos, y también hay otros en Chiclayo y muy pronto también en Chimbote. (Gestión 12)

FIDEICOMISOS EN RETAIL

La inversión realizada durante el presente año en la construcción de centros comerciales a través de fideicomisos administrados por La Fiduciaria asciende a US\$ 265 millones, informó su gerente general, Paulo Comitre. En el 2010, La Fiduciaria gestionó los contratos fiduciarios respectivos para la construcción de seis nuevos centros comerciales ubicados en Huacho, Chiclayo, Trujillo, Arequipa y Lima. (Gestión 12, El Comercio B9)

 $\underline{\text{http://elcomercio.pe/impresa/notas/financiamiento-centros-comerciales-fideicomisos-setriplico-2010/20101214/683810}$

BANCO DE LA NACIÓN IMPULSA MICROCRÉDITOS

El presidente del directorio del Banco de la Nación, Humberto Meneses, anunció que ampliarán y profundizarán el próximo año la cartera de productos que ofrecen junto a las microfinancieras, con las cuales tiene alianzas. Ello como parte de la Red Corresponsal Rapidito, un convenio con algunas instituciones de microfinanzas y tiendas comerciales, en cuyas oficinas brindan algunos servicios del Banco de la Nación. (La República 15) http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101214/15/node/310235/todos/14

1005/14/15/110de/510255/10d05/14

PARIS, CADA VEZ MÁS CERCA DEL MERCADO PERUANO

Según publica el "Diario Financiero" de Chile, cerca de 9.000 metros cuadrados abarcaría la multitienda Paris –controlada por Cencosud– en el Perú. Asimismo, Paris estaría analizando llegar a varios proyectos de la también empresa chilena Parque Arauco. Entre ellos estaría su instalación en el centro comercial recién inaugurado por el operador, Parque Lambramani, en Arequipa. (El Comercio B8)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial 1/20101214/683848

CINNABON ABRIRÁ TIENDA EN EL PAÍS ESTE MES

Cinnabon, una conocida franquicia de cinnamon rolls (rollos de canela), inaugurará este mes su primera tienda en nuestro país, en el centro comercial Mall Aventura Plaza de Bellavista, en el Callao. Cinnabon, propietaria de 750 tiendas en el mundo, usa la canela Makara, que crece en Indonesia, para preparar sus postres. La empresa también vende cafés y otras bebidas, tanto calientes como frías. (El Comercio B8)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial 1/20101214/683848

EVALÚAN REALIZAR DENUNCIA PENAL POR FERIA EL TRIGAL

El Ministerio de Cultura evalúa denunciar penalmente a la empresa Evencor S.A.C. y al Concejo de Barranco por la instalación de la tradicional feria El Trigal en el parque municipal de dicho distrito, considerado patrimonio cultural desde 1972. Según fuentes del sector Cultura, María Eugenia Córdova, jefa de la Dirección de Patrimonio Histórico Colonial y Republicano, y los asesores jurídicos del portafolio analizaban ayer la posibilidad de denunciar penalmente a Evencor y al municipio barranquino por faltar a la normatividad sobre patrimonio histórico al haber instalado la feria y haberle dado licencia de funcionamiento, respectivamente, sin la venia ministerial. (El Comercio A13, La República 23)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/evaluan-realizar-denuncia-penal-feria-trigal 1/20101214/683933

PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO EN LA SELVA AUMENTARÁ EN 150 MIL BARRILES (ENTREVISTA A DANIEL SABA, PRESIDENTE DE PERÚPETRO)

Perupetro también espera 50,000 barriles diarios adicionales del Zócalo Continental. En cinco años, la producción total de hidrocarburos superará los 400 mil barriles diarios, señaló Daniel Saba. (Gestión 6)

POSTERGAN VENTA DE ACCIONES DEL ESTADO EN AZUCARERA CAYALTÍ

La venta de las acciones del Estado en la empresa agroindustrial Cayaltí recién se concretará a finales de diciembre o inicios de enero próximo, estimó Jorge León Ballén, director ejecutivo de ProInversión "Estamos sumando los plazos, porque el decreto supremo publicado la semana pasada, que reglamenta la venta (de acciones del Estado en empresas azucareras a sus trabajadores), nos empuja 15 días. Entonces, no se va apoder hacer la venta el 20 de diciembre, tal como estaba previsto", justificó el funcionario. (Gestión 9)

ARROZ EMBOLSADO APENAS CAPTURA 10% DE VENTAS TOTALES DEL CEREAL

Dentro de la gastronomía peruana, un elemento indispensable es el arroz, razón por la cual cada año entran a competir nuevas marcas, más aún en el caso del embolsado, que está ganando compradores con el incremento del poder adquisitivo de la población. Ángel Manero Campos, gerente general del Consorcio Peruano del Agro S.A., indicó que para este año se tendría un crecimiento de entre el 3% y 5%, frente a los US\$ 1,200 millones que se movieron el año pasado, de los cuales US\$ 110 millones corresponden al embolsado. "Hay varias marcas nuevas, pues hay una tendencia importante hacia el arroz embolsado frente al granel. Este año han entrado dos marcas reconocidas a nivel nacional, pero además hay otras nueve que son las que dominan el mercado, que en conjunto facturan unos US\$ 61 millones", indicó. (Gestión 13)

IMPORTACIÓN CUBRE 7% DE LA DEMANDA

Actualmente, se producen en el país 1.9 millones de toneladas de arroz, de las cuales se consumen 1.6 millones de toneladas. El excedente, comenta Manuel Manero, se puede guardar por un año, aunque una parte se va de contrabando a países vecinos como Ecuador y Colombia. Pero se estima que un 7% de la demanda nacional es cubierta por arroz importado, que suele proceder de Uruguay, con una tendencia a seguir creciendo. (Gestión 13)

TRIAL BUSCA CRECER EN PERÚ

El grupo chileno Modella, con operaciones en Chile, Perú y Ecuador, planea abrir más tiendas. Modella maneja cuatro marcas: Trial, las licencias Perry Ellis, Jockey (ropa interior) y la franquicia Hugo Boss. Cerrará este año con un alza de ventas de 15% respecto del 2009, alcanzando una facturación consolidada de entre US\$ 36 millones y US\$ 38 millones. La estimación de crecimiento para Chile es del orden de 12%, y será mayor en Perú y Ecuador, informó El Mercurio. (Gestión 12)

SE EXCLUYE AL PUERTO DE ILO

ProInversión excluyó al terminal portuario de Ilo del proceso de concesión para que Enapu desarrolle un proyecto portuario que incluya también al muelle a cargo de Southern Cooper Corporation, anunció el presidente de la empresa estatal, Mario Arbulú. Explicó que están analizando junto a Southern la posibilidad de que Enapu opere el puerto de Ilo en su conjunto, es decir, el muelle que tiene la empresa minera, ubicado al costado del muelle de Enapu, y el de la zona sur también. (Gestión 12)

PRECIO DEL COBRE ALCANZA MÁXIMOS HISTÓRICOS

(Reuters) El cobre subió a máximos históricos ayer impulsado por perspectivas económicas de China, el mayor consumidor mundial, y preocupaciones de suministro que podrían impulsar aún más los precios. El referencial del cobre en la Bolsa de Metales de Londres cerró a US\$ 9,220, desde los US\$ 8,980 al cierre del viernes. El metal usado en electricidad y construcción tocó más temprano un máximo de US\$ 9,235.25 la tonelada. En Nueva York, el cobre para entrega en marzo finalizó con un alza de 9.50 centavos, llegando a US\$ 4.2070 por libra. El contrato alcanzó un máximo de US\$ 4.2225 por libra. (Gestión 25)

ACTUALIDAD

LA CEPAL ELEVA SU ESTIMADO DE CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA A 8,6%

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) elevó la proyección de crecimiento para la economía peruana a 8,6% desde el 6,7% que estimó en julio pasado. Con ese índice de crecimiento –sostenido a lo largo del año por el vigoroso despunte de la demanda interna–, el Perú sería el tercer país con mayor crecimiento de la región, solo detrás de Paraguay (que crecería 9,7%) y Uruguay (que según Cepal crecerá 9%), señaló el organismo multilateral en un comunicado difundido ayer. (El Comercio B3, La República 17) http://elcomercio.pe/impresa/notas/cepal-eleva-su-estimado-crecimiento-economia6/20101214/683781

AVANCE ECONÓMICO GARANTIZA CLIMA DE ESTABILIDAD EN PERÚ

El presidente del Diálogo Interamericano, Michael Shifter, señaló que los logros económicos y la reducción de la pobreza y desigualdad lograda en los últimos años alejan al Perú de un eventual clima de inestabilidad, que era un riesgo más latente hace un lustro que en la actualidad. A cuatro meses de las elecciones generales en el Perú, dijo ver con buena expectativa el futuro del país, aunque abogó por un mayor fortalecimiento institucional,

particularmente en el plano de la justicia, y luchar decididamente contra el narcotráfico. (El Peruano 6)

EL 50% SATISFECHO CON ENTIDADES PÚBLICAS

LIMA | El 50% de los ciudadanos consultados se muestra satisfecho con el servicio que las entidades públicas le brindaron al hacer una gestión, mientras que el 14% se siente insatisfecho y un considerable 35% declaró no estar satisfecho ni insatisfecho con la atención recibida, reveló una encuesta a 15,500 personas realizada por Ciudadanos al Día (CAD). El estudio, denominado RankinCAD de Atención al Ciudadano 2010, revela que las personas valoran más su tiempo, la calidad de la atención e información que reciben y la integridad y cumplimiento de la ley por parte de la entidad pública. Todo esto pesa alrededor de 80%, frente a la infraestructura (7%) e imagen (10%). (Correo 6)

FISCALÍA Y CONTRALOR DEFIENDEN DENUNCIA

Los ataques cargados de epítetos que ayer tanto el Ministerio Público como la Contraloría General recibieron por parte de los allegados al ex alcalde de Lima y candidato a la Presidencia de la República, Luis Castañeda, provocó que ambas instituciones defendieran la acusación que, cada una por su lado, formalizó respecto del caso Comunicore. A través de un comunicado público, la Fiscalía defendió la imparcialidad de la investigación que realizó por casi un año y precisó que, a lo largo de estas indagaciones, "se han respetado los derechos de los investigados que han intervenido a través de sus abogados". Asimismo, recalcó que su decisión de denunciar penalmente a Castañeda, a funcionarios del municipio limeño y a los terceros implicados en el irregular pago de casi S/.36 millones a la hoy desaparecida empresa Comunicore, "constituye una pretensión del Ministerio Púb lico para que el caso sea investigado judicialmente y, de esta manera, se inicie un proceso penal". (Perú.21-7, El Comercio A10)

http://peru21.pe/impresa/noticia/fiscalia-contralor-defienden-denuncia/2010-12-14/292197

VARGAS LLOSA: SI HIJA DE DICTADOR ES ELEGIDA SERÍA UNA CATÁSTROFE

Apenas pisó suelo peruano, el Premio Nobel de Literatura Mario Vargas Llosa dejó clara su posición en defensa del sistema democrático y fue enfático en señalar que impediría por los medios legales que la hija del sentenciado ex presidente Alberto Fujimori llegue al gobierno el 2011. Cansado por el trajín vivido los días previos en Estocolmo, Suecia, el escritor no evadió hablar de política y criticó duramente a la candidata Keiko Fujimori. "Si la hija del dictador que está condenado a la cárcel por criminal y por ladrón tiene la posibilidad de ser presidenta del Perú, voy a ser uno de los peruanos que saldrán a tratar de impedirlo por todos los medios legales posibles. Sería una verdadera catástrofe para el país", señaló. (La República 3 – Perú.21-Portada)

http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101214/3/node/310295/total/15/pagina

BANCA DE INVERSIÓN CREE QUE CANDIDATO AMIGABLE A MERCADO GANARÁ ELECCIONES

El último reporte del banco de inversión japonés Nomura revela que la expectativa de la banca mundial es que un candidato amigable con el mercado gane las elecciones presidenciales en el 2011. En el documento Global Weekly Economics Monitor de Nomura, se señala que el próximo año traerá un pesado calendario político, con las elecciones generales en abril y una posible segunda vuelta en junio. Varias encuestas de opinión conducidas en noviembre revelan algunos hechos interesantes. (Gestión 23)

MANUEL RODRÍGUEZ CUADROS POSTULARÁ A LA PRESIDENCIA

Manuel Rodríguez Cuadros es oficialmente el primer diplomático en funciones que postulará a la presidencia de la República. Ayer, el presidente de Fuerza Social (FS), Vladimiro Huaroc, y el titular del Comité Ejecutivo Nacional del partido, Gustavo Guerra-García, confirmaron la candidatura del ex canciller y anunciaron que este sábado 18 se ratificará su designación en una asamblea de delegados. (El Comercio A7)

 $\frac{\text{http://elcomercio.pe/impresa/notas/manuel-rodriguez-cuadros-postulara-presidencia/20101214/683891}{\text{presidencia/20101214/683891}}$

CANCILLER: LOS CHISMES NO DEBEN GENERAR CONFLICTOS

El ministro de Relaciones Exteriores, José Antonio García Belaunde, calificó ayer de "chismes" a los cables difundidos en el portal web de Wikileaks, y aclaró que esta clase de información no debe generar conflictos con otros países. "Wikileaks es un gran chismorreo. Recibe información, escucha en la calle, va a cocteles, y ahí la gente chismosea y Wikileaks está lleno de eso. Lo que sí puedo decir es que el chisme no debe generar conflicto." En tal

sentido, expresó su sorpresa de que el ex embajador estadounidense en Lima Michael McKinley no haya transmitido esa información al Gobierno peruano. (El Peruano 2)

EL EJÉRCITO CONTRAATACA AL 'CABLEGATE'

Por segundo día consecutivo, el comandante general del Ejército, Paul da Silva Gamarra, se defendió de la información que se desprende de uno de los cables del Departamento de Estado de EE.UU. divulgado por Wikileaks (y publicado el domingo en la página web del diario español "El País"), que lo relaciona con el narcotráfico. En una conferencia de prensa en el Cuartel General del Ejército, Da Silva afirmó que la institución castrense abrirá una investigación para determinar quiénes son las fuentes militares que proporcionaron la información al ex embajador Michael McKinley, quien firmó el cable. "Vamos a disponer una investigación profunda, caiga quien caiga, para determinar quién proporcionó esta falsa información al ex embajador", dijo. (El Comercio A7)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/ejercito-contraataca-alcablegate/20101214/683889

TRIBUNAL MODERA FALLO SOBRE MORDAZA A MEDIOS

El Tribunal Constitucional dio marcha atrás a los cuestionamientos que se desataron a raíz de su sentencia calificada como 'mordaza' a la prensa y emitió una nueva resolución que aclara el fundamento jurídico 23 del fallo emitido en el caso de Alberto Químper Herrera respecto a la censura previa para toda difusión de material obtenido por interceptación telefónica. Luego de comprender la necesidad de "aclarar conceptos y subsanar cualquier error material", el colegiado precisó que "está prohibida la difusión de información que afecte la intimidad personal o familiar, o la vida privada del interceptado o terceras personas, salvo que ella sea de interés o relevancia pública". Los magistrados del TC señalan que lo anterior debe ser determinado, en cada caso, por el propio medio de comunicación. (Perú.21-6) http://peru21.pe/impresa/noticia/tribunal-modera-fallo-sobre-mordaza-medios/2010-12-

14/292193

SEPARAN DEL PODER JUDICIAL A 56 POR INCONDUCTA FUNCIONAL

Por actos graves de corrupción e inconducta funcional fueron separados del Poder Judicial 56 magistrados y funcionarios de diversas cortes superiores de justicia del país, confirmó ayer en Ica el presidente de la Oficina de Control de la Magistratura (OCMA), Enrique Mendoza Ramírez. Las sanciones se produjeron en lo que va del año y dentro del Plan Maestro Nacional de Lucha Contra la Corrupción, que desde enero puso en vigencia la Oficina Nacional de la Magistratura a nivel nacional. Ello con la intención de recuperar la idoneidad, probidad y transparencia del Poder Judicial. (El Comercio A15)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/separan-poder-judicial-56-inconductafuncional/20101214/683899

INDECOPI RECOMIENDA USAR GRATIFICACIÓN EN PAGO DE DEUDAS CARAS

Con la proximidad de las fiestas navideñas, las recomendaciones para que las personas hagan un uso diligente de sus gratificaciones están a la orden del día. La funcionaria de Indecopi, Patricia Sarria, reiteró la sugerencia de pagar créditos caros con ese dinero extra que los trabajadores reciben en julio y diciembre. "La primera recomendación es que el consumidor trate de salir de deudas, y que el que se quiera endeudar considere cuánto puede pagar, para no afectar el cumplimiento de otras obligaciones", dijo. Así, las personas deben contemplar la posibilidad de prepagar, o pagar por adelantado, deudas contraídas con tarjetas de crédito, préstamos hipotecarios o vehiculares, "para librarse de pagar intereses futuros". (Gestión 15)

HAY 12 FERIAS DE PIROTÉCNICOS AUTORIZADAS

Si a usted le gusta celebrar las fiestas de fin de año con fuegos artificiales, no arriesque su vida comprando productos inseguros. La Dicscamec ha autorizado el funcionamiento de 12 ferias del rubro en la capital. Una de ellas es Fuegos del Milenio, ubicada en el Centro Comercial Lima-Norte. Otras 11 están en Los Olivos, Rímac, San Juan de Lurigancho, Independencia, Villa María del Triunfo, Jesús María, Comas y La Victoria. (Perú.21-17) http://peru21.pe/impresa/noticia/hay-12-ferias-pirotecnicos-autorizadas/2010-12-14/292225